
 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 1 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 4 月 26 日（木）１５：３０～１６：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。いつもお忙しいところありがとうございます。大久保地区町会連合会の研修旅

行で、新潟県の越後湯沢へ行ってきました。出発時から雨が降りそうな空でしたが、道中清水トンネ

ル(現在関越トンネル)12000ｍの長いトンネルがあり、川端康成の小説「雪国」に“国境の長いトン

ネルを抜けると雪国であった”とありますが、まさにトンネルを抜けると、青空、桜満開、菜の花満

開、すいせんが満開でした。翌日越後湯沢を出ます時は雨でそのトンネルを抜けますと晴れており、

天候が全く違っていました。群馬県のかみつけの里博物館で、5ｍ地下から見つかった1500年前(古墳

時代)の遺跡の展示、復元整備された古墳などがあり見学をしました。榛名山噴火による火砕流で埋

まっていたそうですが、30年前上越新幹線の工事で発見されたそうです。いろいろ勉強してスタミナ

を貯めてきました。今年は、戸山小学校が開校100周年です。戸山小学校地域協働学校の活動をより

元気いっぱい活動していきたいと思います。よろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○30年度戸山小学校 地域協働運営委員について 

 ・自己紹介をしました。 

 

○30年度戸山小学校 学校経営方針について 

・「学校経営方針」「学校経営に関する基本的な考え方」を配布し説明しました。100周年という

大きな節目です。子どもたちが、学校の歴史や地域のことについて学習し、学校や地域を愛し、

誇りが持てるように指導していきます。 

  

○新年度の子どもたちの様子 

 ・新年度教職員異動の報告をしました。(学校だより参照) 

 ・新年度の子どもたちは話の聞き方などきちんとしています。100周年の児童として誇りをもって

もらいたいと思います。 

 

○開校100周年について 

 ・PTAのご協力もいただいた「戸山小学校」の看板設置、航空写真の撮影が出来ました。 

 ・5月から事務局の組織を作る予定です。 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

  ・30年度第1回あいさつ運動を4/18(水)に行いました。よくあいさつをしてくれます。警察の方も

参加してくださり心強く思いました。1年生が落ち着いていて、最初からよくあいさつをして

くれます。海城中高等学校生徒会の生徒さんが参加してくれています。  

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.1  平成30年4月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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《平成30年度 第3回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年6月20日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学習支援部  

 ◇太鼓支援  

・4/22(日)つつじまつりに参加しました。子どもたちは一生懸命太鼓を演奏しよかったです。  

  ◇放課後算数教室  

・戸山小講師二人により、5月以降から実施の予定です。  

 

(情報・ご意見) 

○東京都には私立の中・高等学校が419校あります。地域ごとに12の支部に分かれて、行事により

支部ごとに活動することが多いです。海城中高等学校が今年度支部長校になり、校長は内外の会

議に出席することが多くなりますので、副校長の私が参加させていただくこととなります。どう

ぞよろしくお願いいたします。  

○交通安全週間があり、警察の参加願いができました。  

○5/19(土)大久保地域センターにて五月まつりが行われます。戸山小学校から吹奏楽部の皆さんが

参加してくださいます。今年は初めて新宿中学校吹奏楽部の参加もあります。  

○はしかの流行が心配されます。新宿区は、はしかのワクチンの接種率が低いそうです。ワクチン

２回の接種が必要です。入学時に接種確認をされている学校もあるとのことです。  

○つつじまつりにPTAからバザーで参加しました。盛況に終えることができました。  

○「国際観光」が国策として推進されていることから、訪日外国人旅行者が増えています。来年20

19年にはラグビーワールドカップが開催されます。新大久保・新宿も、アジア圏だけでなく欧米

からの訪日外国人旅行者が増加し、外国人が溢れてくることが予想されます。スポーツ以外の楽

しみ方もあるかと思います。  

 12月には、戸山小「早寝早起き朝ごはん タグラグビー」を行います。  

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

川本亜希子 PTA副会長                               山崎涼二      校長  

新宿区教育委員会                  内田玄司  海城中学高等学校教頭  

                                （学校）福井 みどり副校長  


